

Stand: 27.01.2023

26.01.2023

Wirtschaftsreise nach Mexiko vom 1. bis 6. Mai 2023

Branchenübergreifende Wirtschaftsreise nach Mexiko-Stadt, Puebla und Monterrey

Vom 1. bis zum 6. Mai 2023 führt das Land Rheinland-Pfalz eine branchenübergreifende Wirtschaftsreise nach Mexiko durch. Besuchen Sie Mexiko-Stadt, Puebla und Monterrey.

Mexiko gehört zu den führenden Volkswirtschaften in Lateinamerika. Pluspunkte für den Standort sind die Nähe zum US-Markt, wettbewerbsfähige Fertigungskosten, die gute Infrastruktur und eine engagierte, junge Arbeitnehmerschaft. Schwerpunkte im bilateralen Handel sind vor allem die Automobilindustrie, daneben aber auch die Chemie-, Pharma- und Elektroniksparte. Deutschland ist außerdem der wichtigste Handelspartner Mexikos in der EU.

Sie profitieren von einer kompletten Organisation und einer hervorragenden Betreuung vor Ort. Sie erhalten individuelle, auf Sie abgestimmte Gespräche mit potenziellen Geschäftspartnern, besuchen Referenzprojekte und treffen Entscheidungsträger aus Politik und Wirtschaft.

Nutzen Sie die Reise und die umfangreiche Unterstützung für einen erfolgreichen Start in Lateinamerika. Sie sind an der Reise interessiert? Alle wichtigen Informationen finden Sie hier ([Link: https://www.rlp-international.de/auslandsmaerkte-entdecken/wirtschaftsreise-mexiko](https://www.rlp-international.de/auslandsmaerkte-entdecken/wirtschaftsreise-mexiko)).

Anmeldeschluss ist der 22. Februar 2023.

ANSPRECHPARTNER

International

JAN HEIDEMANN

Tel.: 0651 9777-230

Fax: 0651 9777-205

heidemanns@trier.ihk.de